

In trostloser, winterlicher Einsamkeit lag die große Heide auf der Höhe...

demselben Ziele zustrebender Menschen, denn Mitgefühl und freundliche Anteilnahme waren ihm in langjährigem...

Stirn, und der im pfeifenden Sturm antreibende Flockenwirbel blendete ihre Augen, jedoch sie kaum aufzukuhlen...

So sind wir beide damals zum Karren gehalten worden und auch Karren geblieben dreißig Jahre lang, sagte...

Hengel als Schnitzler und schienen sich ganz dem Genuße des Stimmengels hinzugeben. Minna räumte den Tisch ab und ladelte Herrn Schnitzler freundlich...

Zehn bis zwölf Mal ist es von der ganzen Masse geübt worden, und wenn beim Aufsteigen 62 mal 2 kleine Füßchen die Dellen kampflos, daß es nur so...

Dem alten Wegweiser, der als einziges Zeichen dem Dasein eines Menschen geblieben, in dieser Oede aufstieg...

An einer Gruppe dunkler Wacholderbüsche, die unter ihrer Schneelast gleich den Steinen eines verlassenen Friedhofes...

Und wie er es sich schmeiden ließ, lautere Leidgerichte für ihn kamen auf die Tafel. Und immer frohlicher und aufgedrehter wurde er...

Der Tisch stand fertig gedeckt, Minna in der Küche fürchtete schon, das Essen würde verderben, da kam endlich der lang Ersehnte...

Dieser Benjamin Schnitzler ist von ihm nie mehr eingeladen worden. Die Herdstätten hatten ihr Ende erreicht. Die Strafen zeigten gegen 7 1/2 Uhr...

Ein altes amerikanisches Haustier. Nachrichten von einem geheimnisvollen großen Thiere liefen vor einiger Zeit durch die Tagesblätter...

Der Mann raffte einen Augenblick am Wegweiser und blickte mit dem Gesichtsausdruck eines Menschen, der erfreut ist, seine Rhythmicen erfüllt zu sehen...

Der andere stupste, denn ihm war seine Richtung mittlerweile auch verdächtig erschienen. Er dreht, verwirrt über den Ton der lange nicht mehr vernommenen Stimme...

Dann überkam es Wilhelm wie plötzliche Erkenntung. So war es niemand anders als Hedentier, der sie ja auch betrachte, schrie er. Der Tagungszeit hat sie auch beide im falschen Glauben bestärkt, und er ist gewesen, den wir im ungewissen Licht des Schneewelters mit Anna über die Heide gehen haben.

Die Eltern und die sonstigen Begleiter wurden mit der Bitte entlassen, die Kleinen nach zwei Stunden wieder abholen zu wollen. Mutter, laß Dir nicht überfahren, schreit ein kleiner dicker Bengel...

Die Herdstätten hatten ihr Ende erreicht. Die Strafen zeigten gegen 7 1/2 Uhr Morgens wieder das alte Bild. Die liebe Schuljugend eilte zur Arbeitstätte.

Der Tod des Todten Meeres. Nach den neuesten Nachrichten soll das Wasser im Todten Meere stark im Schwinden begriffen sein. Der See, der schon ohnedies bereits den stärksten Salzgehalt besaß...